


Вам, молодым, здоровым, пытливым, со здравым эгоизмом людям предстоит через 5-10 лет взять на себя 
ответственность за многое (лучше за все!) отечественное: идеи, изделия, технологии, управление, 
программное обеспечение.
Именное отечественное, нашенское.

“Дорога “Сделаю завтра” ведет на площадь “Никогда”  и “Самая большая победа - победа над собой”.

Студенческая пора счастливая и неповторимая. Это время формирования характера, наклонностей, 
мировоззренческой позиции, время, когда вы еще не познали, и хорошо, что так, житейских и 
производственных подвохов (подставок, различных мерзостей).

На нашу духовность предпринимаются систематические нападки, совершаются мерзкие провокации, о чем 
полно информации в СМИ. Сила русского человека в его духовности, соборности.

Не теряйте время даром.

Надо приумножать традиции факультета, института. Наша гордость -  наши выпускники: 7 лауреатов 
Ленинской премии, около 60 лауреатов Государственной премии, сотни докторов, кандидатов наук, 
директоров, главных инженеров, конструкторов, рядовых, старших, ведущих инженеров в поте лица 
,удерживающих достижения исторического периода развития

информационных технологий 
(ИРИТа) 

В.Г. Баранов, директор ИРИТа

Дорогие первокурсники 
института радиоэлектроники и

Ваша миссия, мессианство  быть хорошими собой и вести за собой слабых. Старайтесь жить по Чехову. 
Старайтесь быть первыми.

Помните веками подтвержденные истины: 

Я благодарю вас за правильно сделанный выбор. Желаю отличной учебы, крепкой дружбы, здоровья.

От имени студентов старших курсов, 
преподавателей, научных работников ИРИТа 
сердечно поздравляю вас, ваших родителей и 
школьных учителей со знаменательным 
событием в вашей жизни: вы стали студентами 
института и в течение 4-6 лет будете постигать 
глубины фундаментальных и 
профессиональных знаний. Вуз даст вам 
высшее образование по самым востребованным 

временем и обществом специальностям. 

А каков духовный мир нашего города, области: театры, филармонический оркестр, соборы, леса, реки. Этим 
надо гордиться, дорожить.

С первых дней  строжайшая самоорганизация. Без раскачивания.

Не во всем мы отстали. Я сошлюсь на опыт Н.Новгорода, города, создающего лучшие радиолокационные 
станции, системы управления мощнейшим оружием и само оружие, совершенные комплексы связи, системы 
мониторинга крупнейшими в мире газо-нефтетранспортными системами, ядерные энергетические установки 
и многое другое.

НГТУ им. Р.Е. Алексеева!

Будьте достойными ИРИТа  студентами!

“Телевидение существует для того, чтобы выступать по нему, а не для того, чтобы его 
смотреть.” - Кауард Ноэл



    Первое сентября - долгожданный день для всех 
первокурсников. Они вступают в совершенно новую жизнь. 
Cвоими впечатлениями поделилась с нами Зубова Яна, 
студентка первого курса ИРИТ (гр.13-ИСТ-3)
-Яна, на какой специальности ты теперь учишься?
-Учусь на специальности "Информационные системы и 
технологии”

-Яна, спасибо за интересную беседу! Успехов в учебе!

-Как прошло 1сентября?
- 1 сентября прошло хорошо. За кучей парней, правда, было мало 
что видно, но зато было слышно приободряющую речь.
-Уже появились первые впечатления от учебы, группы?
 - Ну, об учебе ничего конкретного пока сказать не могу, ибо 
сплошная математика и немного информатики. Пары лучше, чем 
уроки, удобнее. Но первая пара в шестом - это очень жестоко:) 
Группа у нас очень замечательная и дружная. Общаемся, друг друга 
узнаём. Вместе с нашим куратором уже планируем участие в 
различных конкурсах. В общем, не пожалели, что поступили сюда.

- Почему именно технический университет? Ведь в техническом 
вузе учиться совсем не просто.                                                                                                            
-Выбор пал на НГТУ, потому что еще в школе отдавала 
предпочтение техническим наукам: физике и математике. Считаю, 
что после получения технической специальности смогу найти 
достойную работу по душе.
-Как долго готовилась к поступлению в НГТУ?
- Готовилась весь 11 класс. Очень сильно переживала по поводу 
ЕГЭ, но, как оказалось, напрасно. Всё неплохо сдала.

“Искусство заслуживает почета и любви лишь в том случае, если оно подлинно человечно 
и обращается ко всем решительно людям, а не к одной лишь кучке педантов.” -  Р.Роллан 

Дорогие первокурсники! 

 Всегда с вами, всегда рядом, студенческий совет ИРИТ.

С уважением, Екатерина Борзая, 
председатель студенческого совета 

ИРИТ, гр М13-ИВТ-1

Спешу поздравить вас с новым званием - студент!
Для вас открываются новые пути развития и новые горизонты 
открытий. Учеба пролетит быстро, а тот сундучок знаний, что вы 
накопите, будет с вами всю жизнь. 
Наши активисты помогут вам с разносторонним развитием, 
открытием новых талантов и ярким времяпрепровождением. Ведь 
все мероприятия в НГТУ проводятся для вас! Вы можете как 
создавать мероприятия для своих одногруппников и сокурсников, 
так и просто участвовать в уже созданных за вас. В этом весь 
вопрос - что интереснее?
Обращайтесь к своим друзьям и товарищам из студенческого 
совета, и мы поможем вам найти, где показать свои таланты и 
доработать новые идеи.



В 2013 году  отборочная комиссия ИРИТ в соответствии с правилами приема НГТУ осуществила 
прием на 7 направлений академического и прикладного бакалавриата и 2 направления сокращенной 
формы обучения. Данные по поступающим приведены в таблице. 

“Книга, не обогащающая читателя, обкрадывает его.” - Меламед Цаль Айзикович



Профессору, доктору технических наук Алексею Вячеславовичу Зеньковичу 

А.В.Зенькович -  наш читатель: активный, энергичный, целеустремленный, с желанием как 

можно больше  узнать и успеть!

Желаем Вам здоровья, счастья, добра, успехов в благородном и нелегком деле обучения и 

воспитания молодежи, новых достижений на научном поприще! Пусть всегда и во всем Вам 

сопутствует удача! Творческого Вам долголетия и талантливых учеников!

Коллектив Научно-технической библиотеки от всей души поздравляет юбиляра с Днем 

Рождения!

Научно-техническая библиотека НГТУ

Алексей Вячеславович! 

1 сентября 2013 года  исполнилось 80 лет.

К юбилею А.В.Зеньковича сотрудниками НТБ  подготовлен библиографический указатель, 

вошедший в серию "Ученые НГТУ", в котором представлены научные и учебно-методические 

труды профессора А. В. Зеньковича, а также интересные моменты его биографии.

“Истинное милосердие - это желание приносить пользу другим людям, не думая о 
вознаграждении.” - Келлер Хелен

Желаю поступившим успехов в обучении!!!

Мы, сотрудники института радиоэлектроники и информационных технологий, 
кафедры информационных радиосистем горячо и сердечно поздравляем Вас в день Вашего 
юбилея!

На кафедре и в институте  хорошо знают Вас как известного ученого, педагога, 
внесшего большой вклад в развитие радиотехники, воспитание и подготовку инженеров по 
направлению «Радиотехника». Ваше отношение к науке, принципиальность, 
требовательное, но доброжелательное отношение к коллегам для многих из нас были и 
остаются образцом жизненной позиции.  Ваши книги   были и остаются востребованными 
для многих разработчиков измерительных приборов.

 Заведующий кафедрой информационных радиосистем                                           А.Г.Рындык

Глубокоуважаемый  Алексей Вячеславович!

 Директор института  радиоэлектроники и информационных технологий       В.Г.Баранов

Дорогой Алексей Вячеславович!  В Ваш юбилейный День Рождения желаем Вам 
крепкого здоровья, энергии в делах и оптимизма в жизни. Счастья Вам и личного 
благополучия. 

Мы уверены, что и в будущем Ваши знания, преданность делу останутся важным 
фактором подготовки специалистов-радиотехников в нашем институте.  Надеемся на 
дальнейшую плодотворную работу. 



- Вот это рывок! В настоящей погоне 
за мечтой!
-Если есть цель-иди к ней! Итак, с 13 по 
17 июня 2013 года у меня был Чемпионат 
России, победа в котором, обеспечивала 
поезду на так желаемый Чемпионат 
Мира.  И вот сдав 13го утром 
Дискретную математику, я тут же 
отправился в Чебоксары. И на летних 

соревнованиях я повторил успех зимних соревнований, 
выиграв 100 и 200м.  После них оглашаются окончательные 
списки участников, среди которых я увидел свою фамилию и 
то, что меня добавили в эстафету 4 по 100 метров (1 этап).1 
июля я со сборной России отправился на сбор в Москву на 
олимпийскую базу 
в Новогорске, где 
мы пробыли до 15 
июля и оттуда сразу 
во Францию на 
Чемпионат Мира ( 
19-28 июля).

-Довольно долго. Приехав в университет 15-ого мая, после 
1.5 месячного отсутствия, я если честно, не рассчитывал на 
дальнейшую учебу в Политехе.  Долгов накопилось 
абсолютно по всем предметам.   Но за оставшийся ровно 1 
месяц я успел все сделать: сдать все долги,  защитить 

курсовую работу и сдать лабораторные 
по физике!!!  

.

Мы 

продолжаем 

открывать 

таланты в 

ИРИТ! 

Сегодня в 

нашей газете 

статья про 

студента 2го 

курса, гр.12-

ИСТ-4 

Вдовина 

Андрея, 

который 

учится со 

мной на 

одном потоке.

- Привет, Андрей, вижу тебя часто, но и подумать не 
могла, что ты уже настоящая звезда в спортивном мире. 
Расскажи читателям об этом.

-Давай тогда с самого начала. С 
истоков, так сказать. 
-Ну, что же. Занимаюсь я легкой 
атлетикой 3-ий год.  С 2012 года 
являюсь членом паралимпийской 
сборной России. До легкой 
атлетики, с 7 лет занимался 
футболом. На одной из тренировок 
по футболу в ФКИ Нижегородец, 
меня заметила  Кошелева Галина 
Николаевна и предложила 
попробовать свои силы в беге.  С 
этого момента я начал совмещать тренировки по футболу и 
легкой атлетике. Тогда я учился в школе, и время позволяло 
многое, что не могу сказать о нынешних днях, когда время 
буквально расписано по минутам.  Съездил на первые 
соревнования (Спартакиада в Москве в 2011 году, где 
выступил достаточно успешно, для дебютанта, выиграл 100 и 
200м).  И с тех пор я практически перебрался в легкую 
атлетику, покинув тем самым футбол.  Начал серьезно 
готовиться к Чемпионатам России, которые традиционно 
проходят зимой (в феврале) и летом (в июне).

-Да, уж. Тем более на носу был 11 класс, предстоящие 
репетиторы, ЕГЭ и в августе я даже как - то боялся, смогу ли 
все успеть.  Но я составил график и старался из него не 
выбиваться. На 1-ых моих зимних соревнованиях (февраль 
2012г) выиграл одну дистанцию - 400м. Летом 2012 года, к 
сожалению,  сроки соревнований совпали со сроками 
проведения ЕГЭ по математике и в итоге вместо 
запланированных 3-х дистанций, я пробежал только 100 

метров, где занял 3е место и тем самым не попал на 
молодежное Первенство Мира в Чехии. Зато я 

"засветился" перед тренерами сборной России, которые 
включили меня в состав паралимпийской сборной России.  
Именно тогда (в сентябре 2012года) я поставил перед собой 
цель, побороться за победу на чемпионате России и 
попробовать попасть на грядущий Чемпионат Мира во 
Франции. Но, если честно, я не надеялся на это, т.к. я просто 
не представлял, как учебу в Нижнем Новгороде, можно 
совмещать с тренировками в Дзержинске.

-Здорово. Такие серьезные перемены в жизни!

- Привет. Даже не знаю, с чего начать, ведь за то время, что я 
тренируюсь, многое происходило!

- Но, несмотря на все трудности, ты успешно сдал ЕГЭ?
-Именно! Успешно сдав экзамены, я поступил в Политех, 
чему очень рад ! Расписание занятий на первом курсе 
позволило мне ездить в Дзержинск на тренировки. Так я 
начал готовиться к зимним соревнованиям и зимней сессии.
И вот в феврале этого года у меня случаются первые 
поистине грандиозные соревнования, где я выигрываю 
дистанции 100 и 200 метров у паралимпийского чемпиона 
Романа Капранова. Тогда меня переводят в основную 
сборную команду и добавляют в предварительный список 
спортсменов, которые поедут во Францию.
-И долго ты был на соревнованиях?

Я до сих пор удивляюсь, как я все смог 
успеть!  Я просто не ожидал от себя 
такого. 

“Несравненный дар - могучая стойкость души. С нею в жизни ничего не страшно.” - Архилох



-О новых рекордах! Что касается планов на будущее, то 
это, прежде всего, подготовка к Паралимпийским играм в 
Рио-де-Жанейро в 2016 году. А ближайшие цели это отбор 
на Чемпионат Европы в августе 2014года в Суонсе в 
Уэльсе. А чтобы туда попасть, нужно успешно выступать 
на зимнем и летнем чемпионатах России, подтверждать 
результаты и доказывать , что победа на Чемпионате Мира 
не какая - то оплошность соперников или мое везение, а 
результаты усердных тренировок и воли к победе. 

Беседу вела Чеботарева Екатерина, 

Что касаемо самих забегов, самый сложный забег - это, 
пожалуй, полуфинальный забег, когда ты ещё не знаешь 
соперников. В полуфинале (100м) я прибежал вторым , 
уступив многократному победителю и рекордсмену Фени 
Ван Дер Мерве из южной Африки, который установил 
рекорд чемпионата на тот момент, но по системе 3 +2 ( 
трое из забега отбираются сразу в финал, а двое 
остальных, добираются по времени, по результатам всех 
забегов, у нас в классе было 2 забега) я попал в финал.
Самое тяжёлое - это провести 
время в call room ( место, куда 
все должны явиться за 40 минут 
до старта).Тут - то и начинается 
нервотрепка .Но я сидел и пел 
любимые песни. Дабы отвлечься 
и скоротать время.
Честно скажу, когда говорят: на 
старт (on your mark), начинают 
трястись руки и происходит 
умопомрачительный выплеск 
адреналина. Что касаемо, самого 
забега (100м), то как мне 
казалось, с самого старта я 
бежал метров 60 второй, за моим 
соотечественником. Но в итоге я 
прибежал первым и сначала не 
верилось в это, а когда на табло 
показали салют и надпись: new 
world record, то я просто 
оказался в 10-20 секундном шоке.

 Поздравляем тебя с твоими победами и желаем 
расти вверх в спортивной карьере и добиваться новых 
рекордов. Редакция газеты «Радио+» и весь ИРИТ 
болеет за тебя!

"Конечно, медаль я и на этой 
дистанции планировал, но с рекордом 
чтобы... Это что-то. Этого от меня 
даже тренер не ожидал. Никто не 
ожидал. А я вот смог. Но в шоке, 
просто в шоке", - добавил Вдовин.»

- Вот это момент! Мировой рекорд! Теперь читатели 
могут представить, что чувствует чемпион в эти 
секунды. Но ведь на этом соревнования не 
закончились?

Интервью с Андреем(22 июля 
2013): «"Я сам просто в шоке! 
Честно! Не ожидал, не думал и даже 
не мечтал. Вчера потому что (в 
полуфинале) все пробежали 24, даже 
я 23,94, а сегодня на секунду лучше. Я 
прямо в шоке нахожусь, честно 
скажу. Когда бежал, главное, 
чувствовал, что все как обычно, а 
тут прибегаю - и такое время, 
поверить не могу, это же с ума 
сойти. Сам не знаю, откуда такой 
результат", - сказал Вдовин 
агентству "Р-Спорт".

12-ИСТ-2

-Я был очень доволен. Организация была на высшем 
уровне. Стадион находился в парке в 20 минутах от отеля. 
Проблем с транспортом не было. Везде всё показано, 
написано: что, как, куда, во сколько. Поэтому проблем не 
было абсолютно никаких, разве что жара (на момент 
соревнований было 35-36 градусов), но она уже не могла 
меня остановить.

-Два мировых рекорда в одних соревнованиях!!! 
Просто невероятно! О чем же может мечтать 
спортсмен, после такого?

- Мечта сбылась! Ты столько шел к ней. Тебя, 
наверное, переполняли эмоции. Так что же было на 
этих легендарных соревнованиях?

-Конечно, нет. 
Бежать вторую 
дистанцию 
через 2 дня 
было гораздо 
легче 
психологическ
и. Безусловно, 
перед самим 
стартом 
волнение 
присутствует, 
но момент до 
старта гораздо 
легче 
переносить.  

Если сказать 
откровенно, то 
на 200 метров 
был совсем 
другой настрой, 
т.к., когда уже 
стал чемпионом 
мира, ко всему 
относишься как 
то иначе, ведь 
уже добился, 
чего хотел, а по 
сему, прибежав 
на 200 метров 
первым и опять 
увидев надпись 
new world record, 
я думал, что я сплю и всё это мне снится.

-Андрей, это было очень интересное интервью. 
Спасибо за то, что уделил мне время. 

“Когда человек перестает учиться, он вступает в стадию старения.” - Зиновьев А.А.



Людям, которые наблюдают за вожатством со стороны, 
часто кажется, что это пустая и неблагодарная работа: 
платят, зачастую, маленькие деньги, нервы тратятся без 
конца, а время и вовсе пропадает зря. Ведь вместо этого ты 
можешь вместе с друзьями съездить на море или попросту 
устроиться на более высокооплачиваемую работу и за месяц 
получить вдвое больше, потратив на это меньше времени и 
сил.

Не буду долго вас мучить муторными 
рассуждениями и доводами в пользу 
работы вожатым, вы все сами 
поймете, прочитав летние истории 
моих друзей.

- Мне нравится работать с детьми, 
потому что с ними всегда очень 
интересно, весело и солнечно! Так же 
для меня очень важно чему-то их учить 
и передавать свои знания. А еще они 
вечно что-то придумывают или 
вытворяют,  чем очень радуют и смешат)

Аня Стекольщикова, гр. 10-ИТД:

- Обычно дети в тихий час не хотят 
спать, начинают баловаться, и на это у 
меня есть следующий метод: вывожу в 
коридор и ставлю ребенка лицом к 
стенке. Через некоторое время ему 
становится скучно, и он готов идти 
спать. И вот однажды когда тихий час 
еще только начался, вижу, что ребенок уже стоит у стеночки. 
Естественно меня это очень разозлило, я подумала, что дети 
опять начали баловаться, и мой напарник уже кого-то наказал. 
Но когда я спросила в чем дело, то оказалось что он сам решил 
заранее выйти и постоять, так как уверен, что все равно будет 
баловаться. Не знаю, конечно, может это и не так весело сейчас, 
но в тот момент нас это очень порадовало!
Женя Волосков, гр. 11-ИТД:

Наверное, сложно найти нужные аргументы, ни разу не 
поработав в лагере и не оставив там частичку себя. Моя 
мама тоже не очень понимает меня и как-то перед моим 
отъездом в очередной лагерь сказала: "Если бы тебе в 
лагере не платили, ты бы сама платила лагерю, лишь бы 
работать". И она была бесконечно права ;)

- Вожатство, если честно, ворвалось в мою жизнь так 
спонтанно и неожиданно, что я даже не могу осознать почему 
меня так привлекла эта роль. Но одно могу сказать точно, что 
это огромный жизненный опыт. Как говорится, если можешь 

найти подход к любому 
ребенку, то значит неплохо 
разбираешься в людях. А на 

самом деле, очень большую отдачу получаешь в конце смены, 
когда видишь, что ребята, что-то переняли у тебя и чему-то 
научились, а это значит, что 21 день прожит не зря, и дети целый 
год будут ждать новой встречи с вожатым. Самый яркий момент 
этого лета случился на вечернем общелагерном мероприятии 
«Мисс лагеря». В одном из конкурсов на импровизацию, девочка 
перевернула все с ног на голову. Идея была проста, нужно было 
разыграть сцену на школьной контрольной, где мой напарник в 
роли учителя хотел выгнать из класса меня за шпаргалку, а юная 
мисс всеми силами пыталась меня защитить, и в конце концов, 
призналась, что это её шпаргалка, это было очень мило, но в тот 
момент поразила смекалка ребенка, кстати говоря, она и стала 
мисс лагеря.

- Этим летом я побывала в лагере «Восток» в качестве 
хореографа! В связи с этим с детками общалась не так много, но 
все они мне запомнились. С некоторыми пересекались в городе, 
а с некоторыми сдружились и теперь вместе занимаемся 
танцами! Помню наши вечерние битвы в настольный теннис с 
преподавателем физкультуры, когда мальчишки и девчонки из 
старших отрядов собирались в холле и болели не хуже заядлых 
болельщиков на стадионе! И вообще каждый день был наполнен 
необычайными событиями, и что-то одно очень трудно 
восстановить в памяти.

Материал подготовила Смирнова Наталья, гр.10-ИТД

Оксана Анисимова, гр. 08-ИСТ:
- Каждую весну, когда мы набираем 
новичков на "Школу Вожатых" мы 
пытаемся в двух словах, а то и за 10 
занятий, рассказать, что же такое детский 
лагерь, и никогда не получается, потому 
что одна смена - эта целая жизнь. Даже 
страшно подумать, что все лето, а еще 3 
лета до этого, я провела в детском лагере, 
но мне не жаль ни одного из этих дней. Я 
не представляю, какой была бы моя 
студенческая жизнь без СПО "Всплеск", с 
которым мы идем рука об руку уже 3,5 
года. За все, что сейчас есть в моей 
жизни: самых верных друзей, работу и 
простое счастье я могу сказать ему 
спасибо, моей маленькой (а сейчас очень 
даже большой) семье.
В каждой смене бывают свои взлеты и 
падения, успехи и неудачи, черные и 
белые полосы. Даже если смена на 

первый взгляд кажется провальной, после приезда домой тебе 
снова хочется вернуться в лагерь. Ведь там, несмотря на все 
невзгоды, смешную зарплату и ранний подъем, тебя ждут твои 
любимые дети и верные друзья. Многие удивляются, как мы 
можем работать с детьми, ведь их много и на первый взгляд они 
совершенно неуправляемые. Но секрет довольно прост: подход 
можно найти к любому ребенку, было бы желание. А любовь, 
которую дарят тебе дети, простую, бескорыстную любовь нельзя 
ничем измерить.
В самый первый год моей работы, у меня были самые маленькие 
дети 6-9 лет, в количестве 44 человека. В свой выходной около 
полудня я шла по пляжу в направлении лагеря. В этот момент 
мои напарники уже строили детей на берегу купаться. Один из 
ребят увидел меня и завопил: "Там Оксана идет!", и весь отряд 
рванул ко мне навстречу обниматься и извалял меня в песке, но 
несмотря на это, это был мой лучший вожатский день лета 2010 
года.
Аня Житкова, гр. 10-ИТД:

“Честного человека можно преследовать, но не обесчестить.” - Вольтер 



 А особые традиции лагеря покорят Ваше сознание и не забудутся в повседневной жизни.  
«Ждановец» видел множество любовных историй, поэтому о том, что вы случайно 
можете найти свою вторую половину, и говорить не стоит.

 А начну я, как ни странно, с самого главного: если вы еще не были в этом 
чудесном месте, то собирайте друзей и бегите за путёвками, как только они 
появятся в продаже. Вы никогда не пожалеете, что провели часть своего лета в 
этом замечательном лагере!

Впечатлениями делилась Стекольщикова Анна, 10-ИТД

 Хотелось бы еще пару слов сказать о «жданолюдях». Неинтересных и неприятных людей в лагере по определению быть не 
может. Понимающие руководство, шикарный преподавательский состав, отличные культороги и спортивные инструкторы, 
замечательные сотрудники лагеря. Вы окажетесь среди людей, которые не просто будут отдыхать или работать рядом с вами, а 
которые улыбнутся вам при встрече и дадут»пять», а за целую смену и вовсе станут вашими друзьями и хорошими знакомыми. 

 Спортивно-оздоровительный лагерь «Ждановец» был открыт в 1959 году 
и до сих пор не только продолжает существовать, но и постоянно расширяется 
и расцветает, с каждым годом становится всё более удобным и современным, 
при этом сохраняя свою обыденность , неповторимую атмосферу и, конечно 
же, многолетние Ждановске традиции.

Наверное, каждый студент НГТУ слышал хотя бы пару слов о спортивно-
оздоровительном лагере «Ждановец». Кто-то лишь знает о его существовании, 
кто-то пару раз приезжал туда навестить друзей, а для кого-то этот лагерь стал 
неотъемлемой частью бурной студенческой жизни.

Как бы Вы хотели провести свое лето? Купаться, загорать, танцевать и 
отрываться? Тогда Вам - в «Ждановец!» 
Свежий воздух, жаркое солнце, 
замечательный пляж, 

незабываемые дискотеки. Это все лишь малая часть того, чем живет лагерь.
Каждый найдет для себя множество занятий по вкусу. Если хотите провести время с 
пользой для здоровья, то снова, как говориться, «Добро пожаловать!». В лагере 
имеются 2 футбольных поля, 4 волейбольных площадки, 2 баскетбольных, 
площадки для бадминтона, беговые дорожки, столы для настольного тенниса, 
проводятся «велосипедные прогулки», танцевальные марафоны, студенты даже 
играют в мини-гольф и учатся стоять на серферной доске. Такое разнообразие не 
случайно, ведь «Ждановец», в первую очередь, именно Спортивный лагерь. 
Студенты буквально живут спортивными мероприятиями и стараются принимать 
участие во всем.
 Если же вы не очень тесно связаны со спортом и предпочитаете проявлять 
себя в других сферах -  не беда! Вы без особых проблем найдете себе занятие. 
Ежедневные культурные мероприятия не дадут вам заскучать. А если вам все это 
не интересно, и вы хотите всю ночь веселиться, то наутро «добрые» преподаватели (например, 
Геннадий Иванович) найдут для Вас работу на благо лагеря. 
 Режим дня и культурная жизнь - это отдельный большой разговор. Все концерты и мероприятия проходят на ура! Их 
огромное множество, начиная с «Дня Нептуна»и «Города на песке» и заканчивая «Ждановидением» и «Фестивалем КВН». 
Рассказывать о них можно часами , я ограничусь лучше советом: участвуй во всем, живи в одном ритме с лагерем, будь с ним одним 
целым, одной семьёй, и тогда все в лагере, действительно, станут для вас второй семьёй, а «Ждановец» - вторым домом!

 В заключение,  повторюсь, мой 
совет-бегите за путевками , как 
только они появятся и 
приезжайте в это волшебное 
место. Ни в коем случае не 
переживай, что едешь в первый 
раз или едешь один. После 
первого же общего исполнения 
гимна лагеря в «Летнем 
театре» и вечера с гитарой у 
костра, ты поймешь, как же 
здорово, что ты сейчас в этом 
прекрасном месте, вдали от 
городского шума и суеты. 
Лично я очень рада, что 
открыла для себя это чудо- 
место и уверена, что всем 
вам там тоже очень понравиться. Удaчи!

“Лозунг «не сдавайся» решал, решает и всегда будет решать любые человеческие 
проблемы.” - Кулидж Джон Калвин



ASUS прекратит производство планшетов, работающих под управлением 

операционной системы Windows RT. Исполнительный директор компании 

Джерри Шен (Jerry Shen) не скрывает, что причина такого решения - 

низкая популярность подобных устройств. Он признал, что Windows RT 

провалилась. Напомним, что ранее об этом заявила и сама Microsoft. Ее 

планшет Surface RT принес около миллиарда долларов убытка.

Однако ASUS не откажется от сотрудничества с Microsoft - она продолжит 

выпускать планшеты под управлением Windows 8, работающие на 

процессорах Intel. Подобные устройства лишены главного недостатка 

планшетов с Windows RT -  отсутствия обратной совместимости с другими 

устройствами на ОС Microsoft.

“Без ограничения сферы деятельности нельзя ни в одной области совершить ничего 
замечательного.” - Маркс Карл Генрих

Компания Samsung, похоже, уже лишилась одного 

козыря -  прототип умных 

наручных часов Samsung Galaxy 

Gear засветился на фото. Более 

того, стали известны некоторые 

технические характеристики 

новинки: 3-дюймовый сенсорный 

OLED-дисплей, 4 МП камера, 

модули Bluetooth ,  Wi-Fi  и  

встроенный динамик. Согласно 

имеющимся данным,  часы 

работают в паре с любым Android-

смартфоном, однако наиболее 

полно они раскрываются именно 

с продукцией компании Samsung, 

благодаря взаимодействию с приложением S Voice.

По задумке создателей на экране часов будет 

отображаться  журна л 

звонков, SMS-сообщения, а 

также посты в Facebook и 

Twitter. К сожалению, 

р а з р е ш е н и е  д и с п л е я  

остается загадкой, поэтому 

об удобстве последней 

функции судить пока рано. 

Ну и на последок хотелось 

б ы  о т м е т и т ь ,  ч т о  

м а кс и м а л ь н о е  в р е м я  

а в т о н о м н о й  р а б о т ы  

с о с т а в и т  1 0  ч а с о в .  

Остальные подробности станут известны позже

При этом для обеспечения 10 Гбит/с потребуются новые 

кабели и коннекторы. В то же время USB 3.1 сохранил 

обратную совместимость с USB 3.0 и USB 2.0 (480 Мбит/с) с 

использованием старого оборудования.

В этом году USB-IF проведет специальные мероприятия по 

USB 3.1 для разработчиков, что должно ускорить внедрение 

нового стандарта. 

Организация USB 3.0 Promoter Group подготовила 

окончательные спецификации стандарта USB 3.1. Скорость 

передачи данных нового интерфейса вдвое больше, чем у USB 

3.0,  10 Гбит/с против 5 Гбит/с. Такая пропускная способность 

достигнута благодаря более эффективному кодированию 

передаваемого сигнала.



1952 год

 Этот месяц окажется для Вас периодом набора оборотов в 
том, что касается профессиональной деятельности. Уже к 
концу этого месяца Вы сумеете полностью овладеть 
ситуацией и включиться в активную работу. 

Овны(21 марта - 20 апреля)Если в сентябре 
Вы сумеете преодолеть собственные страхи и 
неуверенность, то достигнете очень многого. Не 
ищите путей к отступлению, а просто рассмотрите 
все положительные и отрицательные стороны 

того, что Вам предлагают. 

Тельцы (21 апреля - 21 мая) Не всегда что-то 
новое оказывается лучшим, чем старое. В этом 
месяце у Вас будет случай еще раз убедиться в этом. 
Возможно, это будут какие-то обязательства, а 
возможно  какие-то отношения. В любом случае, 

Вы бы захотели все вернуть на прежнее место. 

Близнецы (22 мая  21 июня) 2013 год несколько 
ограничит обычную активность Близнецов и 
запомнится представителям этого веселого, яркого 
знака как период уединения, углубления в себя, 
основательной, даже медитативной сдержанности. 

Минимум контактов, только деловые и по крайней 
необходимости. Поездки вынужденные и не всегда удачные. 
Карьера Близнецов будет складываться удачно  пусть не будет 
феерического успеха, устойчивый карьерный рост 
Близнецам обеспечен. 

Львы (23 июля 23 августа)Для того чтобы 
добиться успеха в октябре придется позаботиться о 
том, чтобы Ваш внешний облик соответствовал тому, 
что Вы говорите. Как ни странно, но часто 
несоответствие внешнего вида внутреннему 

содержанию приводит к провалу, в, казалось бы, абсолютно 
беспроигрышной позиции. В любовной сфере Вы будете 
реагировать на все очень быстро, все понимать с полунамека 
и моментально завязывать новые знакомства, но тут и 
кроется для Вас главная опасность: Вы также будете делать 
поспешные выводы и принимать неправильные решения. 

Девы(24 августа  22 сентября) В этом месяце 
Вам потребуется вся Ваша предприимчивость и 
смелость. Более того, Вы можете более полно оценить 
ситуацию и увидеть, что все уже давно изменилось. 

Раки (22 июня  22 июля) В этом месяце Вы, 
возможно, захотите отказаться от своих прежних 
привычек и обычаев. Все дело в том, что настал 
такой момент, когда Вы просто уже переросли свой 
прежний уровень и готовы встретить новый 

поворот. Если Вы одиноки, то в этом месяце у Вас могут 
завязаться серьезные отношения. Как бы они не развивались, 
Вы будете получать от этих отношений безусловное 
удовольствие. В Вашей профессиональной сфере все будет 
складываться благоприятно. 

Для раскрытия своих творческих возможностей, 
попробуйте какие-то новые и до сих пор неизведанные для 
Вас области. Сейчас Вы можете позволить себе намного 
больше и даже то, о чем до сих пор только мечтали. В личной 
сфере будут царить спокойствие и полная гармония. Сейчас 
Вы можете получить все, чего желает Ваша душа, самое 
главное  правильно настроиться и понять чего именно Вы 
хотите. 

Весы(23 сентября  22 октября) Главным 
правилом для Вас в октябре должен стать отказ от 
любых новаторских подходов, помните о том, что по 
своей сути все новое, это только хорошо забытое 

старое. 
Этот месяц прекрасно подходит для завязывания новых 
знакомств и романтического ухаживания. Сейчас Вы 
позволите себе полностью расслабиться и будете просто 
наслаждаться Вашими взаимными чувствами. Появятся 
сложности в профессиональной сфере. 

Скорпионы(23 октября  21 ноября) Вы будете 
предаваться мечтаниям и твердо верить, что все 
прекрасно, хотя окружающие будут уверять Вас в 
обратном. Если Ваши друзья попытаются вернуть Вас 
к реальности, то Вы ополчитесь против них, 

утверждая, что они заняли позицию Ваших противников. 
Именно поэтому большинство из них предпочтет промолчать 
или же будут соглашаться с Вами. В области Вашей 
профессиональной сферы этот месяц как нельзя лучше 
подходит для того, чтобы решить с руководством все 
необходимые и насущные вопросы. 

Стрельцы(22 ноября  21 декабря) В этом месяце 
Вам необходимо оставить свое прошлое позади себя и 
не оглядываться на него. Кроме того, не следует 
прислушиваться к мнению, иначе Вы рискуете 
оказаться в замкнутом круге, из которого будет 

непросто найти выход. 
И любовные и семейные отношения Стрельцов могут 
оказаться очень благоприятными, это будет происходить 
потому, что Вы сами проявите редкую покладистость и 
всепрощение.Что же касается профессиональной сферы, то 
прислушивайтесь к тому, что Вам советуют другие. 

Козероги (22 декабря  20 января)  Вам придется 
посмотреть на себя со стороны и, возможно, Вам 
вряд ли понравится, то, что Вы можете увидеть. Вы 
можете просто принять, то, что Вы видите или 
попытаться переделать в себе то, что Вам не 

понравилось. Ваша профессиональная сфера в этот период 
будет наполнена активной и довольно бурной деятельностью. 
Именно сейчас Вам могут предложить поработать над каким-
то проектом, который хотя и покажется немного нелогичным, 
тем не менее, все же заинтересует Вас. 

Водолеи(21 января -19 февраля) В этом месяце у 
Вас могут кардинально поменяться взгляды и вкусы. 
Те вещи, которые еще недавно вызывали 
восхищение,  сейчас будут оставлять Вас 
равнодушными или же вовсе вызывать негативную 

реакцию. Вам захочется испробовать что-то новое, и ради 
этого Вы даже можете пойти на некоторый риск. Те 
отношения, которые могут завязаться в этот период в  
любовной сфере, будут очень надежны и продолжительны.

Ваша личная сфера в этом месяце скорее всего не будет Вас 
беспокоить. Ваши отношения будут продолжаться в прежнем 
русле, без каких-то серьезных проблем, которые как-то могут 
на них повлиять. 

В Вашей профессиональной сфере, Вы станете признанным 
лидером. 

Рыбы (20 февраля  20 марта) Приятный 
сюрприз  в октябре Рыбы вновь могут начать плыть 
по течению, которое непременно вынесет их прямо 
навстречу успеху и благополучию. Личная жизнь Рыб 
в этом году развивается ярко и стремительно. 

Одиноких Рыб в октябре ожидает судьбоносная встреча. 
Осторожность в романтических делах стоит соблюдать в 
конце месяца  будет много ненужных встреч, заманчивых, но 
бесполезных. 

 Ухабова Татьяна, группа 11-ИСТ-2
Информацию подготовила:

11“От великой любви стареют быстрее, чем от долгой, несчастливой и тяжелой жизни..” -
Павич Милорад
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